

## Korem 132/Tdl Raih Berbagai Prestasi Tingkat Nasional, Diantaranya Juara 1 Ketahanan Pangan Kodim 1311/Mrw

Patar Jup Jun - MOROWALI.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 4, 2024 - 15:27



*Danrem 132/Tdl bersama Dandim 1311/Mrw*

PALU, Sulawesi Tengah- Korem 132/Tadulako di bawah kepemimpinan Brigjen

TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., telah mencatatkan prestasi yang gemilang, menjadi kebanggaan bagi seluruh Prajurit dan masyarakat Kota Palu. Dengan semboyan "Tahun 2024 Adalah Tahun Prestasi Bagi Prajurit Petarung Tadulako", Brigjen TNI Dody menginspirasi prajuritnya untuk terus memberikan yang terbaik dalam setiap tugas dan pengabdian.

Di tahun 2024 ini, Korem 132/Tdl dan Jajaran berhasil meraih berbagai penghargaan di tingkat nasional antara Lain Peringkat Pertama WTRB Tingkat Kotama Kodam XIII/Merdeka, Juara 1 Kegiatan Ketahanan Pangan Kodim 1311/Morowali, Juara 1 Kodim 1307 Dalam Karya Jurnalistik TMMD 120 Tahun 2024, dan Juara Olahraga Korem 132/Tdl Tingkat Nasional.



Keberhasilan ini tidak lepas dari upaya keras Brigjen TNI Dody dalam membangun mental dan kemampuan prajuritnya. Di bawah komandonya, prajurit Tadulako tidak hanya unggul dalam latihan militer, tetapi juga aktif dalam berbagai kegiatan sosial dan kemanusiaan, menjadikan mereka sebagai simbol kekuatan dan kebaikan di tengah masyarakat.

"Tahun 2024 adalah tahun di mana kita ukir prestasi dengan tinta emas. Setiap pencapaian yang diraih bukan hanya sebuah kemenangan, tetapi juga sebuah catatan sejarah yang akan dikenang oleh generasi mendatang," tegas Brigjen



TNI Dody dalam arahan awal Tahun 2024.



Sebagai prajurit petarung, anggota Korem 132/Tdl dan Jajaran terus menunjukkan dedikasi tinggi dalam menjaga keamanan dan stabilitas wilayah, sekaligus memberikan dukungan penuh terhadap pembangunan masyarakat di Sulawesi Tengah. Ini sejalan dengan visi Danrem 132/Tdl untuk menciptakan prajurit yang tidak hanya kuat secara fisik, tetapi juga memiliki jiwa kemanusiaan yang tinggi.

Dengan slogan "Tahun 2024 Adalah Tahun Prestasi Bagi Prajurit Petarung Tadulako", Brigjen TNI Dody berharap seluruh prajurit dan staf Korem 132/Tdl akan terus mengukir prestasi yang lebih tinggi dan meninggalkan jejak positif yang tak terlupakan bagi bangsa dan negara.

(PATAR JS & Penrem 132/Tdl)